

NOTA DE PRENSA

EL CIRUJANO VASCULAR RODRIGO RIAL, DEL HOSPITAL CLÍNICO SAN CARLOS, NUEVO PRESIDENTE DEL CAPÍTULO ESPAÑOL DE FLEBOLOGÍA DE LA SEACV

- La Enfermedad Venosa Crónica (EVC) es una de las patologías más frecuentes y prevalentes en la población. Se estima que al menos dos tercios de los adultos presentan, en mayor o menor grado, algún síntoma de EVC, una patología que incluye desde las varices, que están presentes en una de cada tres mujeres, hasta las úlceras venosas
- La EVC consume una importante cantidad de recursos sanitarios, constituyendo actualmente una de las causas de consulta y solicitud de tratamiento más frecuentes. Los síntomas principales, con gran variabilidad clínica individual, incluyen dolor, pesadez, piernas cansadas, calambres, prurito y sensación de calor

Madrid, 7 de mayo de 2019.- El Dr. Rodrigo Rial, del Servicio de Angiología y Cirugía Vascular del Hospital Clínico San Carlos (Madrid), es el nuevo presidente del Capítulo Español de Flebología y Linfología (CEFyL) de la Sociedad Española de Cirugía Vascular (SEACV). Rial, hasta ahora vicepresidente, fue miembro del Comité Científico desde 2012 a 2017.

El tratamiento de la patología venosa crónica (EVC) ha vivido una autentica revolución tecnológica en los últimos años que ha permitido a los especialistas en Angiología y Cirugía Vascular incorporar técnicas quirúrgicas mínimamente invasivas para tratar este tipo de patologías, algunas de las cuales tienen un impacto muy elevado en la calidad de vida de los afectados. "Hasta ahora, muchas de ellas se podían abordar únicamente mediante tratamiento médico", explica el Dr. Rial, para quien uno de los objetivos del Capítulo en los próximos años es continuar formado a los especialistas en estas nuevas técnicas y extenderlas, al tiempo que reducir al máximo la variabilidad diagnóstica y terapéutica manteniendo el liderazgo en los campos de la Flebología e ir aumentando la presencia en ámbitos multidisciplinares a nivel nacional e internacional.

"Hemos de ser conscientes de que la asistencia de las enfermedades venosas es realizada en nuestro país por un amplio grupo de profesionales de la Medicina, un porcentaje elevado al margen de la titulación en Angiología y Cirugía Vascular. Nuestra voluntad es sin duda colaborar con ellos para que entre todos seamos capaces de ofrecer la mejor respuesta posible al paciente y al sistema sanitario", explica Rial.

La Enfermedad Venosa Crónica (EVC) es una de las patologías más frecuentes y prevalentes en la población. Se estima que al menos dos tercios de los adultos presentan, en mayor o menor grado, algún síntoma de EVC, una patología que incluye desde las varices, que están presentes en una de cada tres mujeres, hasta las úlceras venosas. La EVC consume una importante cantidad de recursos sanitarios, constituyendo actualmente una de las causas de consulta y solicitud de tratamiento más frecuentes. Los síntomas principales, con gran variabilidad clínica individual, incluyen dolor, pesadez, piernas cansadas, calambres, prurito y sensación de calor.

"El saber escoger el momento en el que el paciente precisa ser intervenido y no sólo sometido a un tratamiento médico, con la mejor técnica disponible de entre las existentes, resulta esencial para procurarle la mayor calidad de vida", expone el Dr. Rial, quien sostiene que gracias al avance de las técnicas intervencionistas, el estudio de las bases genéticas de la enfermedad y el uso del Big Data será posible prestar una atención cada vez individualizada al paciente.

En relación a la enfermedad tromboembólica, Rial sostiene que "en su tratamiento hay además de nosotros otros muchos especialistas implicados pero, sin embargo, en la trombosis venosa profunda aguda y en el síndrome post-trombótico el CEFyL está en disposición de liderar junto con el Capítulo de Cirugía Endovascular, de Diagnóstico no Invasivo y la SEACV la implantación, desarrollo y el correcto uso de los relativamente nuevos tratamientos invasivos".

Para más información:

Gabinete de comunicación del Capítulo Español de Flebología y Linfología de la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascular: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)